



滝雲流れる大キレット（北穂高岳） 撮影者：ファルマネットぎふ しいのみセンター薬局 吉田昌樹

昨年、岐阜勤労者医療協会（開設時は「人格なき社団岐阜健友会」）は創立50周年を迎え、岐阜民医連は青年職員と職責者が力を合わせて「第38回民医連全国青年ジャンボリー」の岐阜開催を成功させました。

新年のあいさつ

岐阜勤労者医療協会
理事長 岩井 雄司



「岩井ファミリー」 岩井画

新年のあいさつ



一般社団法人 フアルマネツトぎふ

団連は青年職員と職責者
が力を合わせて「第38回
民医連全国青年ジャンボ
リー」の岐阜開催を成功
させました。

私たち健康友の会は、「安心してかかるる病院」診療所を住民の手でつくろう」という思いから出発し、これまでの様々な活動に学び、民医連事業所のパートナーである共同組織として、各地域で「健康づくり」「生きがい

は、みんなでつくった50年を土台に新たな時代をつくる第一歩を踏み出す年です。

明けましておめでとうございます。岐阜勤医協
51周年となる2020年



具や増進機器などの設
や健康相談などを実施
る地域の健康づくりの
点として考えています。

齡化が進む中で、医療機関と連携を取りながら、地域の健康づくりや安心して住み続けられるまちづくりを健康友の会をはじめ近隣医療機関や地域の諸団体とともに奮闘したい

岐阜健康友の会 会長 大塚 研二

これは水俣病裁判の時でも同じ構造があつた▼当事者にならなければ、私たちにできることとはそんなに多くはないのかも知れない。「無差別平等の医療」という立場から、時にこの人権無視の政策を振り返りながらできるだけ学ぶことを止めず伝えていく事しかない。マスクの姿勢も大きい。(K)

自治体の責任は大きい。しかも、長い間に蓄積してきた隔離政策による差別と偏見がそんなに簡単に消えることはないのだ。そのことを伝えているのがこの夕刊の記事であった。教育の場でも正確に教えられているとは言えず、さうにここの家族訴訟により得られる補償金について十分な金額でもないのに、羨む声がでているという

11月18日付朝日新聞夕刊の一面に次のようなタイトルの記事があった。「ハンセン病歴生げた、息子の妻は家を出た」その内容は「まだ三十代の自子の妻に、母親がハンセン病歴があることを伝えた直後、その妻は孫一人を連れて家をでていってしまった。妻の実家から離婚を迫られ、息子は仕方なくサインをした。」子どもも一人ありまだ若いということで理解を得られるだろうといふ。希望は叶わぬ、突然の家族崩壊となつた▼強制隔離と不妊手術という、過酷で人権のない人生を耐えなければならぬ復権。その家族とともに認められたのは、今年の六月。国と